

## **Sept nouveaux parcs éoliens et deux centrales photovoltaïques prévus en France en 2015**

La compagnie du Vent, filiale du groupe GDF Suez, augmentera sa puissance installée de 38 % d'ici fin 2016. En effet, elle prévoit la construction de sept nouveaux parcs éoliens (+110 MW) et deux nouvelles centrales photovoltaïques au sol (+20 MW) à l'horizon. Les mises en service de ces installations sont prévues à l'horizon 2015-2016, a ajouté la compagnie, en précisant que ces sites représentent un investissement de près de 183 millions d'euros.

Au 31 décembre 2014, la puissance installée de l'entreprise s'élevait à 343 MW : 303 MW éoliens et 40 MW solaires photovoltaïques. « *Ces actifs de production génèrent une production annuelle de 600 millions de kilowattheures, soit la consommation électrique d'environ 330 000 personnes ou l'équivalent de la population des villes de Montpellier et de Béziers réunies* », a souligné la Compagnie du vent, qui a plus que triplé sa puissance installée depuis 2007.

En éolien, La Compagnie du Vent devrait lancer également le chantier de deux nouveaux parcs éoliens en Seine Maritime : la Voie du Moulin d'une puissance de 10 MW et la Plaine du Bois de Falfosse/Les Ramonts (20 MW). En solaire photovoltaïque, La Compagnie du Vent a lancé la construction de la centrale du Mouren (Var – 7 MWc) et celui d'ombrières de parkings d'un site de stockage à Rivesaltes (Pyrénées-Orientales – 13,5 MWc).

« *Avec ces nouveaux actifs, La Compagnie du Vent atteindra le cap des 100 MWc solaires installés d'ici fin 2016. La Compagnie du Vent est également mobilisée pour répondre à un nouvel appel d'offres national solaire photovoltaïque, dont les résultats sont attendus tout début 2016* », précise le communiqué de l'entreprise.

### **Près de 183 millions d'investissements**

La filiale du groupe GDF Suez emploie actuellement plus de 140 personnes et a consolidé ses résultats avec un chiffre d'affaires de 54,7 millions d'euros, en hausse de près de 10 % par rapport à 2013. Elle a dégagé un résultat net consolidé de 8,6 millions d'euros.

« *C'est un résultat positif pour la deuxième année de consécutive* », a souligné l'entreprise, qui avait dégagé un bénéfice net de 1,7 millions d'euros en 2013.

C.T (avec AFP)